

Texte Jagd & Jäger April 2023
Kreisgruppe Neuwied

Der Vorstand der Kreisgruppe und Ihre Hegeringleiter gratulieren allen Mitgliedern, die im April Geburtstag feiern, ganz herzlich. Wir wünschen alles Gute, Gesundheit und allzeit Waidmannsheil!

Bitte vormerken: Termin unserer **Jahreshauptversammlung** ist Freitag, **28.04.2023** um 19:00 im Bürgerhaus in Melsbach (Einladung folgt)

Hegering I – Neuwied

Die **Bläsergruppe** trifft sich dienstags ab 18.00 Uhr (Es-Horn, Notenliteratur) und ab 19.00 Uhr (B-Horn, Notenliteratur) in der Gaststätte „Zur Wied“ in Neuwied-Niederbieber. Anschließend geselliger Ausklang. Kontakt und Informationen: Hornmeister Wolfgang Müller (0177-7897883).

Stammtisch jeden 1. Freitag im Monat ab 19.00 Uhr im Restaurant „Laubachsmühle“, Altwied. Jeder ist willkommen!

Michael Müller, Hegeringleiter

Hegering II – Linz

Die **Jagdhornbläser** üben jeden Montag ab 20:00 Uhr in der Schützenhalle in 53562 Rothe Kreuz und freuen sich über jeden „Frischling“.

Unsere diesjährige **Jahreshauptversammlung** wird am 24.4.2023 stattfinden. Weitere Informationen werden per E-Mail bzw. Post versandt. Um Kosten zu sparen, teilen Sie uns (wenn noch nicht vorhanden) gerne Ihre E-Mail Adresse an hegering-linz@web.de mit.

Am 05.02.2023 trafen sich über 60 Jägerinnen und Jäger zum gemeinsamen Abschluss der **Fuchsansitzwoche** im Jahr 2023. Hierbei wurde der Fokus wie jedes Jahr auf den Fuchs und den Marder in der zunehmenden Vollmondphase gelegt. Ebenfalls wurde der Neozoen Waschbär bejagt. Nach der Begrüßung vom Hegeringleiter Veit Kalter, wurde die Strecke von insgesamt 14 Füchsen, 2 Waschbären und 3 Mardern von den Jagdhornbläsern des Hegerings Linz verblasen. Anschließend wurden alle Jäger zum gemeinsamen Frühstück eingeladen. Durch die rege Anteilnahme der Jägerinnen und Jäger war die Schützenhalle Rothe Kreuz gut gefüllt. Nachdem alle Teilnehmer des Frühstücks sich am reichhaltigen Buffet bedient hatten, kam es zur Übergabe des Pokals für den stärksten erlegten Fuchs. Hier ging der Pokal wiederholt ins Revier Unkel zu Frau Julia Telohe. Sie erlegte einen Fuchs mit 7,7 kg und erreichte damit Platz 1. Der 2. stärkste Fuchs wurde von Frau Sabine Weiß im Revier Erpel mit 7,3 kg erlegt. 3. Platz mit 7,2 kg ging an Christoph Schmidt aus dem Revier Linz. In gemütlicher großer Runde fanden viele Gespräche und Austausch statt. Der Vorstand des Hegeringes möchte sich deshalb nochmals für die gute Teilnahme bedanken und freut sich ebenso auf die kommenden Veranstaltungen.

Christian Goldmayer, Schriftführer

Hegering III – Rengsdorf

Nachruf

Wir trauern um unser langjähriges Mitglied „Annemie Kastenholz“, welche im hohen Alter von 90 Jahren am 11.01.2023 nach langer Krankheit friedlich von uns gegangen ist. Annemie war weit über den Hegering Rengsdorf/Waldbreitbach bekannt. Aus einer Jägerfamilie stammend legte sie bereits als junge Frau die Jägerprüfung ab. Dies war zur damaligen Zeit sicherlich schon ungewöhnlich und selten allein. Begleitet durch unsere Jagdhornbläsergruppe konnten wir Annemie am 19.01.2023 in Bonn-Beuel die letzte Ehre erweisen und werden ihr in Ehrfurcht ein bleibendes Gedenken bewahren.

Erfolgreiche Fuchsansitzwoche

Nach zwei Jahren coronabedingter Pause versammelten sich nicht weniger als vier Dutzend Jäger und Jägerinnen aus den Revieren des Hegerings Rengsdorf/Waldbreitbach am Morgen des 5. Februars zum gemeinsamen Strecke legen in Hümmerich. Nach dem Verblasen der wieder stattlichen Strecke durch die Bläsergruppe konnte das verdiente Frühstück im Landhotel Fernblick eingenommen werden.

Thomas Drebing, Schriftführer

Hegering V – Dierdorf

Der Ausklang der diesjährigen Fuchswoche fand am 5.02.2023 in Raubach, am und im Schützenhaus statt. Die Hegeringe Puderbach und Dierdorf hatten das Frühstück wieder gemeinsam organisiert. Nach den Begrüßungen durch die beiden Obmänner für Naturschutz Matthias Nell und Markus Itschert, wurde die Strecke verblasen. Im Anschluss fanden sich alle in den Räumlichkeiten des „Schützenhaus“ zu einem gemütlichen Ausklang, im Rahmen eines Frühstücks, ein.

Anne-Kathrin Klassmann, Schriftführerin